

PERSONA, DISCAPACIDAD Y TECNOLOGÍA

ESCRIBIR CON LOS OJOS Y DESCUBRIR UN NUEVO MUNDO

Savia Giovanni
Universidad Complutense de Madrid
giosavia@ucm.es

RESUMEN

Una de las actividades humanas digna de reflexión es sin duda la innovación tecnológica. La tecnología es, tal vez, el mayor logro del hombre en la sociedad actual, con innovaciones y avances nunca vistos ni imaginables antes. Hoy, vivimos en la era de la tecnología interconectada y de la globalización, globalización para suerte también de los derechos fundamentales de la dignidad humana, del conocimiento, del desarrollo potencial y de la educación para todos. Es en esta inmensa visión de reconocimiento de los derechos, de aceptación y valoración de las diferencias que declaramos nuestro sentido de civilidad y respeto para todos. Esta comunicación quiere presentar una experiencia personal basada en una persona con discapacidades graves, que nunca ha podido expresar pensamientos, sentimientos y sueños, hasta que la tecnología ha construido la clave para la libertad de su comunicación. La apertura de un nuevo mundo que ofrece nuevas oportunidades de desarrollo personal..

Palabras Clave: discapacidad, tecnología inclusiva, eyegaze, educación.

Línea temática en la que se inscribe: TIC's y educación inclusiva.

RESEÑA CURRICULAR DEL AUTOR

Eduarne Chocarro de Luis. Licenciado en pedagogía y ciencias filosóficas. Docente de escuela secundaria en Italia y realizando el doctorado en Educación en la UCM.